

# FUNCIÓNARIA DE RAYOS X MUERE ATROPELLADA

# CHOFER NO LA DEJÓ LLEGAR AL HOSPITAL



Provincia: San José  
Población: 28.378 hab  
Extensión: 4.82 kms<sup>2</sup>

Montes de Oca

♦ **ROBERTO ACOSTA D.**  
racosta@lateja.co.cr

**Siempre se preocupaba** por llegar temprano a su trabajo en el hospital San Juan de Dios, donde se desempeñaba en imageneología médica.

Ana Eugenia Larios Trejos, de 24 años, iba con buen tiempo ayer por la mañana. Ella tenía que entrar a las siete, pero a las 5:50 a.m ya caminaba hacia la parada del bus en San Pedro de Montes de Oca, cerca del banco Popular.

La joven profesional intentó cruzar la calle, pero el chofer de un carro, que viajaba a toda velocidad, la mató de golpe, justo cuando ella iba por la mitad de la vía.

El responsable del accidente ni siquiera se molestó en frenar para ayudarla y más bien apretó más el acelerador.

## CREO QUE...



**JULIO CÉSAR JAÉN**  
JEFE RAYOS X

“Ella era una persona especial, trabajadora y muy querida en el hospital”

ROBERTO ACOSTA LT

“Hay dos testigos que nos dan diferentes descripciones del carro. Uno nos dice que es celeste y otro rojo”, comentó el director de la Policía de Tránsito, Germán Marín.

La víctima sufrió serios golpes en la cabeza, espalda, brazos y piernas. Su muerte fue inmediata.

Lo más complicado para las autoridades es que nadie pudo observar el número de placa del carro.

**Tristeza en hospital.** Los compañeros de trabajo de Ana Eugenia



ALEXÁNDER OTAROLA PARA LT

**La víctima fue atropellada a unos 25 metros de un paso peatonal. El chofer que la golpeó se dio a la fuga. Nadie vio el número de placa.**

están destrozados tras enterarse del accidente. Ellos colocaron un lazo negro, como símbolo de luto, en la sección de Rayos X donde ella trabajaba desde marzo de este año.

La joven se encargaba de manejar equipos para hacer tomografías, mamografías, radiografías, rayos X, entre otras tareas.

“Tenía muchos planes a futuro. Su deseo era sacar la licenciatura en su especialidad y para eso le es-

tábamos ayudando”, dijo el doctor Julio César Jaén, jefe de Ana Eugenia. La joven, quien vivía en San Pedro de Montes de Oca, pero su familia es de Liberia, Guanacaste, pensaba casarse el próximo año.

“Ella era una persona muy especial y querida por sus compañeros de trabajo. Siempre daba lo mejor”, recordó el Dr. Jaén.

A Ana Eugenia la sepultarán hoy en su tierra, Liberia.



ROBERTO ACOSTA LT

**En la sección de Rayos X del San Juan de Dios están muy afectados.**

## La víctima



**ANA EUGENIA LARIOS TREJOS**

24 años, vivía en San Pedro de Montes de Oca.